

Mélanie MARIN
Julie GRZYBEK



Cette expérience a été très enrichissante d'un point de vue humain, culturel et linguistique. Nous avons découvert une nouvelle culture et un nouveau système scolaire. Nous étions toutes les deux étudiantes en IMM (International Management et Marketing). Nous avons dû nous adapter à travailler en groupe puisque la moitié de nos matières l'exigeait. Bien que tous les étudiants parlent couramment l'anglais, le néerlandais reste leur première langue et ils leur arrivent d'oublier que nous ne la parlons pas ! Nous avons eu la chance de rencontrer des étudiants du monde entier et d'améliorer notre anglais. Nous recommandons à tout le monde de tenter une expérience Erasmus !